

Sonntag, 20. Oktober 2024, 11:00 Uhr bis 13:00 Uhr

Marienkeller, Marienstraße 37, 70178 Stuttgart (S-Bahn Feuersee)

Deutsch-Französischer Salon mit Pascal Revault

## Schülergesundheit in Paris

Die Gesundheit von Schülerinnen und Schülern hängt von vielen Faktoren ab: Handelt es sich um Mädchen oder Jungen, wie ist das Klima in der Klasse, in welcher Umgebung wohnt die Familie und natürlich vor allem, welchen sozialen Hintergrund haben die Eltern? In einer Metropole wie Paris kann man die verschiedensten Einflüsse, die auf Kinder und Jugendliche einwirken, auf engstem Raum beobachten.



**Pascal Revault** ist Allgemeinmediziner und hat lange an verantwortlicher Stelle bei verschiedenen Nichtregierungsorganisationen in den Bereichen Umwelt und Sozialmedizin gearbeitet. Außerdem unterrichtet er an der Universität Paris I im Masterstudiengang nachhaltige Entwicklung – Rechtspflege, Ökologie und Gesundheit. Seit einiger Zeit ist er Schularzt im Nordosten von Paris. Dort ist er für knapp 5000 Schüler von der Mittelstufe (ab der 5. Klasse) bis zum baccalauréat verantwortlich.

Drei Themen interessieren Revault dabei vor allem: Wie hat sich die medizinische Betreuung von Schülern in den letzten 100 Jahren verändert? Warum hat sich die psychische Gesundheit von Kindern und Jugendlichen, vor allem der Mädchen, in der letzten Zeit verschlechtert? Und warum werden Unterschiede der kognitiven Fähigkeiten der Schüler für die Auslese benutzt, anstatt das Schulsystem selbst in Frage zu stellen?

**Moderation: Ralf Kröner**

10 € Tageskasse / 5 € für Schülerinnen und Studenten

Kaffee, Tee und Croissants können bestellt werden.